

■ 1年生進路学習会

未来パスポート in 矢巾中学校

12月1日(水)午後、1年生は本校体育館を会場に進路学習会が行われました。本学習会は



昨年度に引き続き開催され、NPO法人未来図書館の主催により実現した学習会です。本学習会は中学生と大人が互いに学び合う機会を通し



て、①たくましく生きている大人の姿から将来に明るい見通しをもつこと、②進路に希望をもち、将来の可能性を切り開こう

とする講師陣の姿からより良い刺激を受け、日頃の中学校生活の活力とすることなどを目的として開催しました。講師には矢巾町内の企業をはじめ13社の代表者にご来校いただきました。そして、グループごとに各社の方のお話をうかがう形式で進めました。

今回の進路学習会は、2年生で開催予定の職場体験学習に結びついていきます。未来図書館の代表者からは、生徒の皆さんが自主的・積極的に指示に従って素早く行動できること、相手の話を前向きに受け止め質問などを行っていること、礼儀正しく挨拶など元気にできることなど、高い評価をいただきました。

前述した通り、今回の進路学習会は、2年生の職場体験学習、3年生の進路決定、そして遠い将来の自分の姿を思い描くことなどにも結びつく学習です。今回の学びは、中学校生活の中で「働くこと」の意義などを考える良い機会となったことと思います。今後の進路選択の幅を広げるためにも有意義な学習となったことと思います。

■ 生徒会執行部、各小学校訪問

12月7日(火)の午後、生徒会長をはじめとする生徒会執行部7名が徳田小学校、不動小学校、煙山小学校を訪問して新入生体験入学を開催しました。例年は各小学校の6年生が本校に来校して行われている行事で、授業参観、学校施設巡り、生徒会執行部による学校の行事等の説明、1・2年生による合唱や応援歌披露などをしていました。昨年度より新型コロナウイルス感染症対策のため、本校から生徒会メンバーが各小学校を巡って、学校説明などを行っています。

今年度の訪問内容は、スライドで学校施設、学校生活、部活動などの紹介、その後「ワッショイ」の応援を6年生と一緒に体験するというもので、大変盛り上がったそうです。

各小学校の校長先生からは生徒会執行部の皆さんの礼儀や態度はもちろんのこと、発表内容が大変素晴らしかったという感謝とお礼のお電話をいただきました。

各小学校6年生の児童の皆さんの希望や期待の気持ちを受け止めつつ、不安な気持ちを少しでも解消できればと思って実施しました。来年度の新入生の皆さん、入学を楽しみに待っています。

ます。

■ 健康管理を入念に…

有意義な日々を過ごしましょう!

一昨年度は矢巾町でも秋頃からインフルエンザが流行して、本校でもなかなか終息しない日が続きました。3年生は、私立高校入試、公立高校入試に向けて頑張っています。3年生は進路実現に向けた大切な時期、1・2年生は今年度まとめと来年度準備に向けた大事な時期ですから、インフルエンザ、感染性胃腸炎などの予防、そして新型コロナウイルス感染症対策に充分心がけて生活して欲しいです。今こそ毎日の体調管理のために、検温、手洗い、常時マスク着用、咳エチケット、3密を避けることなどに心がけて生活をしましょう。2学期はあと少しで終わりますので体調管理に努めて、元気に2学期を締めくくりましょう。

校報
矢巾中

世界に響け 矢中魂

第15号 文責 福士 幸雄